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Luiz Carlos Silva,
prefeito de Garopaba

“Com o Parque da 
Serra do Tabuleiro e a 
APA da Baleia Franca, 
não há necessidade de 
uma Resex”

Beto Martins,
prefeito de Imbituba

“Tenho obrigação de 
respeitar a vontade da 
minha população. Se 
necessário, vamos à 
Justiça”

Maro Odi de Souza,
empresário

“Os investimentos não 
vão vir. Quem quiser 
investir no turismo 
daqui vai acabar 
fugindo”

Joceli José Ribeiro,
pescador

“A Resex vai nos 
garantir o retorno 
da pescaria, e no 
continente, o turismo 
sai ganhando também”

Marco Morongo,
empresário

“Garopaba cresceu 
sem precisar da ajuda 
dos órgãos ambientais. 
Os moradores cuidam  
bem da natureza”


